

一般質問通告書

受領日時 令和4年11月28日 午前9時30分

9番 氏名 斎藤 晋

質問項目	質問の要旨
1 カラス対策及び町道管理について	<p>(1) 朝市通りの東北電力の電線はカラス対策が完了し、11月中旬までは、糞の公害もなく朝市出店者も安心していたが、その後NTTの電線に止まり、フン公害が始まった。町道の管理者である町の対応と対策は。</p> <p>(2) 街路樹の欅の下がフン公害の為、異臭を発している。街路樹下の歩道は町民の多くが利用し、子どもの通学路にもなっている。街路樹欅の管理者である町の対応と対策は。</p> <p>(3) 住宅街の道路の穴が目立ってきている。これから冬になり凍るようになれば、益々穴が大きくなる、町の対応と対策は。</p>
2 町有地の管理について	<p>(1) 以前も質問したが、町有地の草刈りなどの管理について、最近苦情が多くなっている。町有地は建設課だけでなく、多くの課で管理していると思うが、管理課ごとに除草などの対応と対策はどうなっているのか。</p> <p>(2) 町有地の管理は各課で管理となっているようだが、効率からすると一体管理すべきと思う。一体管理するとすれば総務課だと思うが。見解を求める。</p> <p>(3) 町民の財産でもある町有地の売却・貸し出しなど、町有地の有効な利用を早期に考え実施すべきと思うが。</p>
3 森山について	<p>(1) 町長にとって、森山をどのように考えているか。</p> <p>(2) 町長は、森山の山頂までのロープウェイを取り付けることで全国に誇れる観光地にしたいとの夢を語ったが、今はどうか。</p>

4 コロナ対策について

- (1) 全国、県、町でも罹患者が増えてきている。近くでも罹患者が居る状況であり、いつ自分が罹患するか分からない状況である。全数把握はしないとの国の方針はあるが、町の罹患者数の把握は出来ているか。感染者数が解らなければ、町としての対応が出来ないと思うが。
- (2) 教育委員会のコロナに対する対応が変わって来たと思うが、今後の対応は。
- (3) 国の方針は、2類から5類へ移行するとの報道があるが、何らかの通知があるのか。
- (4) コロナ対策は今後変わっていくのか、ワクチン接種は今後も続くのか。